

Institut für Romanistik

Universitätscampus AAKH Telefon (+43 1) 4277 - 42601

Garnisongasse 13, Hof 8 Fax (+43 1) 4277 - 42626

A-1090 WIEN e-mail: Romanistik@univie.ac.at

Au nom de l'Institut d'Études romanes de l'Université de Vienne et de son corps enseignant j'ai le plaisir d'exprimer notre sincère gratitude à

- Monsieur Robert Linas.
- Depuis plus de dix ans, il s'engage avec beaucoup de succès à trouver dans sa région des familles dans lesquelles nos étudiant(e)s, au cours d'un séjour estival ou hivernal, ont la possibilité d'améliorer leur niveau de français et d'approfondir leurs connaissances sur la France méridionale. Nous espérons vivement que ce contact austro-occitan fructueux se poursuivra.
 - Vienne, le 30 juin 2003
 - Univ-Prof. Dr. Rosita Schjerve-Rindler
 - Directeur de l'Institut d'Études romanes
 - de l'Université de Vienne



**Témoignages étudiantes ayant séjourné en France avec
l'Association Autriche et Pays d'Oc 1595 Route de Bellegarde
82230 Léojac. Tel 05 63 64 57 27 le soir / email : site : www.o-p-i.fr/7alire**

« ça a été très bien de trouver une association comme la vôtre, sans paperasserie, gentille et pas chère. »

Sabine C. (Ernstbrunn)

« A Toulouse, j'ai eu la vraie possibilité d'être française pour 2 semaines...J'ai eu vite l'impression d'être une vraie membre de la famille...Enfin ils ne sont plus seulement une famille d'accueil très aimable,, mais aussi de bons amis

français. » Eva Maria B. (Traismauer).

« Ma famille d'accueil était très gentille et j'ai appris beaucoup de choses...C'était une expérience extraordinaire ».

Carina W. (Dietersdorf).

« Grâce à l'existence de l'association, j'ai fait une expérience très intéressante et j'espère bientôt revoir la famille.

Beaucoup d'évènements resteront dans ma mémoire !

Je sais que je n'oublierai jamais mon séjour ». Carina P. (Ennsdorf)

« ...Je suis convaincue que ce séjour en France était une expérience d'une valeur considérable en ce qui concerne mes connaissances de langue ainsi que le contact avec les gens,

leurs habitudes et leur façon de penser....Finalement, je pense que ce dernier aspect – le renforcement du dialogue entre les « peuples différents » - est la chose la plus importante d'un

séjour à l'étranger ». Eva E. (Marchtrenk).

« ...Découvrir un pays en habitant chez des autochtones, en étant intégrée dans une famille, ça c'est vraiment connaître la culture, les habitudes, le « savoir-vivre » des habitants.

Au niveau de la langue, il faut dire que j'ai profité énormément de la possibilité de pouvoir parler français avec des français.

Au début, l'accent du Midi, que je trouve hyper mignon, n'était pas toujours facile à comprendre...Enfin, une aventure, mon aventure s'est terminée...mais une amitié a commencé... et ma passion pour la France va continuer. » Patricia S. (Semriach).